

Fallece Manuel González a los 63 años, “un doctor de toda la vida”, médico del Hospital Río Hortega en Valladolid



Javier González

22 de julio de 2025

Su fallecimiento ha causado consternación entre quienes compartieron con él años de vocación y entrega en la medicina pública

La comunidad sanitaria de Valladolid despidió con profundo pesar a Manuel González Sagrado, médico del Hospital Universitario Río Hortega, que falleció este lunes 21 de julio de 2025 a los 63 años de edad, tras recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Referente en el ámbito médico

Con una larga trayectoria en el ámbito hospitalario, Manuel González era reconocido tanto por su profesionalidad como por el trato humano con pacientes y compañeros. Su fallecimiento ha causado consternación entre quienes compartieron con él años de vocación y entrega en la medicina pública.

Último adiós en Valladolid

Sus restos serán despedidos este martes 22 de julio a las 10:30 horas, en el Tanatorio San José de Valladolid (Avda. Gijón, 64), donde también tendrá lugar la misa comunitaria a las 10:00 horas. Acto seguido se procederá a su incineración en el mismo centro.